

柏市立増尾西小学校
 豊かな心の育成
 学ぶ意欲と習慣
 学力の向上
 一人ひとりを大切にする
 安全で安心な学校

学校だより

児童数 564名
 職員数 47名
 Tel 04-7174-8530
 ホームページ
 増尾西小で検索
 令和6年1月9日

令和6年がスタートしました

新しい年がスタートします。学校は4月から始まり3月に終わりになりますが、一年の間にはいくつかの節目があります。「節目」というと、「竹」を思い出します。「竹」にはたくさんの「節」があります。まっすぐに伸びる竹はこの「節」があるから「しなり」折れないのだそうです。そして、「節目」を作る時には成長がゆっくりとなりその後すくすくと伸びていくのだそうです。3学期のスタートは、新年のスタートでもあります。2学期までの自分、去年までの自分を振り返り、新たな気持ちでもう一度目標を決めてスタートすることで、しっかりとした「節目」を作り、3学期には大きく成長ができるよう取り組んでいきたいと考えています。

昨年の9月から、主に「インフルエンザ」による学級閉鎖等の措置が断続的に続きました。例年ですと年が明けてからが本格的なシーズンを迎えます。今年がどのようなになるのか予想はつきませんが、寒さも増しますので手洗い、うがいの励行と換気等に気をつけて参ります。ご家庭でも朝の健康観察や睡眠時間の確保を引き続きお願いいたします。



★年間計画から変更になっています。ご確認ください。

日	月	火	水	木	金	土
	1 元日 学校閉庁日	2	3	4	5	6
7	8 成人の日	9 始業式 10:55下校	10 短縮日課 11:50下校	11 給食開始 校内書初め大会 ステップアップ 学習会(2年)	12 委員会活動 ステップアップ 学習会(4年)	13
14	15 麦わら帽子の会 (6年)	16 版画教室(4年)	17 校内書初め展	18 ひなたぼっこ	19 教職員研修のため3時間授業 給食あり 下校12:40	20
21	22	23	24	25 ひなたぼっこ	26 クラブ活動(4~6年) クラブ活動見学(3年)	27
28	29	30 3年土小交流会	31 職員研修のため 掃除なし 1・2年14:10 3~6年15:00 下校	<div style="border: 1px solid black; padding: 5px;"> パンザマスト 16:00(～6日) 16:30(7日～) </div>		

※スクールカウンセラー相談日

雄鹿 SC 16日(火) 23日(火)

山谷 SC 24日(水)

校内書初め展

3学期は校内書き初め大会からスタートします。年末から年始にかけて学校や家で練習をしました。いよいよ本番です。1, 2年生は「硬筆」3～6年生は「毛筆」で作品を仕上げます。

精一杯取り組んだ作品は、17日(水)、18日(木)の2日間、体育館で掲示します。毎年子どもたちののびのびとした文字を見ていると、元気をもらえます。保護者の皆様もどうぞ足を運んでいただき、ご覧いただけるとありがたいです。

なお、寒さ厳しき折、暖かな服装でお越しください。

日時 1月17日(水) 8:30～16:30
18日(木) 8:30～16:30



- 1日(木) 全校朝会
ステップアップ学習会(2年)
- 2日(金) 入学説明会
第2回増西見守りデー
ステップアップ学習会(4年)
- 5日(月) 校納金引き落とし日
- 8日(木) 授業参観・懇談会(1～3年 たんぽぽのぞみ)
- 9日(金) 授業参観・懇談会(4, 5年)
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 15日(木) ひなたぼっこ(高学年のぞみ)
ステップアップ学習会(2年)
- 16日(金) 授業参観・懇談会(6年)
ステップアップ学習会(4年)
- 22日(木) ひなたぼっこ(中学年 たんぽぽ)
- 23日(金) 天皇誕生日
- 27日(火) 6年生を送る会
- 29日(木) ひなたぼっこ(低学年のぞみ)
ステップアップ学習会(2年)
金管部お別れコンサート

現時点での予定です。変更の可能性があります。

百聞は一見にしかず

2学期は、校外学習の機会がたくさんありました。

- 1年生 公園探検 市川動植物園
- 2年生 茨城自然博物館 町探検
- 3年生 消防署見学 房総のむら 西部防災センター
- 4年生 佐原(伊能忠敬記念館, 山車会館) 手賀の丘青少年自然の家(プラネタリウム)
- 5年生 林間学校(手賀の丘青少年自然の家)
- 6年生 修学旅行(日光方面)



校外学習に向けて、職員は計画立案、予察、計画見直し、事前指導、事前打合せ、事後の振り返りを行います。安全に楽しく実施するために、多くの時間をかけています。それでも「百聞は一見にしかず」というように、子どもたちが得るものが多いです。ほとんどの校外学習が予定通り実施され、想定していた雨天や交通渋滞、感染症による延期等の対応をせずすみみました。本当に良かったと思っています。なかには、当日体調不良等により参加できなかったお子さんもいます。校外学習は当日も大事ですが、それまでの準備の中で成長も大きいです。それだけ校外学習には効果があると思っています。また、外部講師による授業にも積極的に取り組んでいます。その道のプロから教わることも大事です。増西っ子の成長を願い、様々な体験の機会を作っていきたいと考えています。保護者の皆様には、準備やお弁当作り等でご協力をいただき感謝申し上げます。